



THE STARTUP KIDS

Hier der
offizielle Trailer:



Was fehlt Graz zum Silicon Valley?

Mittwoch, 29.05.2013, 18:00 Uhr | HS 15.03 (RESOWI, Erdgeschoss)



The Startup Kids

Was fehlt Graz zum Silicon Valley?

Sie sind selbst Unternehmerinnen und wollten Startups auf der ganzen Welt besuchen. Vala Halldorsdottir und Sesselja Vilhjalmisdottir gründeten bereits 2009 ihr erstes gemeinsames Startup, bevor sie beschlossen, die europäische und US-amerikanische Gründerszene genauer zu beobachten und sich mit einer Kamera auf den Weg zu machen, die Startup-Büros der Welt zu bereisen. Während der umfangreichen Dreh- und Produktionsarbeiten besuchten die Isländerinnen unter anderem den **Vimeo-Gründer** Zach Klein, den **Dropbox-Erfinder** Drew Houston, den **Skype-Investor** Morten Lund und Alexander Ljung, den Gründer von **SoundCloud.com**

Keynote Speaker:

Michael Faschingbauer

Unternehmensberater, Speaker, Coach und Dozent

Autor von „Effectuation“, dem „Managementbuch des Jahres 2010“

jetzt in 2. Auflage erhältlich



Filmvorführung:

The Startup Kids (Dauer: ca. 1 Stunde)

Frage- und Diskussionsrunde mit Experten:

„Was fehlt Graz zum Silicon Valley?“

Oliver Rauch [www.cowstyle.com]

Bernhard Weber [www.sciencepark.at]

Michael Faschingbauer [www.effectuation.at]

Reinhard Neudorfer [www.digitalherz.at]

Andreas Morianz [www.wirtschaft.graz.at]

Abschließend Buffet und Get-together vor dem Hörsaal.

Anmeldung bis 27.05.2013 (12 Uhr) unter:

unternehmensfuehrung@uni-graz.at (Achtung: begrenzte TeilnehmerInnenzahl)

